
4 clubs
1 identité

LE GROUPEMENT

Que penses-tu du début de saison du GJ dans l'organisation, la gestion des effectifs (88
joueurs), les éducateurs, les dirigeants, les parents et les 4 clubs ?
Le GJ continu de grandir. On a créé les référents de club. L'effectif global est stable mais on
remarque une hausse chez les u14-u15. La stabilité est une bonne chose au niveau des
éducateurs : après une saison difficile en u15. Aymeric, Jérôme C et Jérôme N connaissent le
fonctionnement et apportent leur touche personnelle afin d'intégrer au mieux les joueurs
arrivants. Idem en U18 avec un encadrement concerné et beaucoup d'échanges. J'ai pu voir
évoluer 4 équipes sur 5 (manque les u15A) et j'ai apprécié de constater la présence de
nombreux parents sur la touche ou comme dirigeants. Une réunion de début de saison avec les
4 clubs a permis de définir les objectifs et priorités.

La nouvelle boutique a très bien fonctionné avec plus de 50 commandes. Peux-tu nous décrire
son rôle et pourquoi créer une identité GJ Vie & Marais ?
L'idée de la boutique a vue le jour au printemps. Si bien entendu rien est obligatoire, il est
important pour nous de mettre en avant l'identité du GJ. Des couleurs communes sont apparues
il y a 2 ans avec les jeux de maillots, et la suite logique était de créer cette boutique où chaque
joueur, parent, dirigeant a la possibilité de porter nos couleurs (T-shirt, polo, survêtement,
parka..). La 1ère commande est un franc succès. Une 2ème aura lieu d'ici la fin de l'année. 

Tu suis peut-être un peu plus les U 18, car ton fils y joue, que pense tu de leur début de saison ?
Il y a une belle saison à faire avec de beaux objectifs ?
Et oui, si le GJ grandit, mon fils aussi. Il a intégré le groupe u16-u18. Avec 35 joueurs, ce groupe
possède les qualités pour réaliser une belle saison. L'intégration des u16 semble se passer pour
le mieux et ce groupe travailleur peut prétendre à de beaux résultats.
Je souhaite à toutes et à tous une belle saison et portez haut et fier les couleurs du RIEZ VIE
ET MARAIS.

 

Bonjour David. C'est parti pour une nouvelle saison, en plus d’être Éducateur avec les U
13 de Notre Dame de Riez, tu as un intégré le quatuor avec Jérôme N, Fabien P et Yoann
D ? Peux-tu nous parler de ton rôle et a quoi sert ce quatuor ? 
C'est la 3ème saison que je suis le groupement. Aujourd'hui je suis le référent de
l'A.S.RIEZAIZE. Avec mes 3 collègues nous sommes le lien entre le GJ et les clubs, mais aussi
les joueurs et les parents. Ne pas hésitez à nous contacter s'ils ont des demandes, des
besoins. Le but est aussi de soulager les éducateurs.

DAVID ROUET
06-82-08-94-24



Un groupe de 52 joueurs Ça ne doit pas être facile à gérer? Présente nous ton staff et vos façons de
travailler? 
Effectivement 52 joueurs c'est une grosse gestion ! 
Mais avec une bonne organisation et une grosse envie de réussir, nous avons su trouver cette solution de
diviser en deux groupes comme cela avait été évoqué précédemment, le groupe vie très bien le fait de
travailler de cette manière, c'est pour cela que moi même, Jérôme Carenini et Jérôme Nothome allons
continuer à travailler de cette façon afin de mieux préparer nos match du week-end. 

La première phase est lancée... quels sont les objectifs des 3 équipes inscrites au niveau 1, 2 et 3?
Je suis peut être gourmand mais je suis un compétiteur ,
Nos espérances pour cette première phase sont de bien figurer dans nos championnats respectif et pour
cette deuxième phase une montée pour l'équipe 1 et l'équipe 2 et une troisième équipe jouant les
premiers rôle en 3ème division. 
Je pense sincèrement que nous sommes capable d'atteindre nos objectifs si nous continuons
à travailler et surtout garder cette rigueur aux entraînements et jours de match

Salut Kilian, que penses-tu de cette nouvelle saison, du groupe et de l'ambiance
(les 3 équipes) ?
Pour moi le début de la saison a franchement bien commencé pour tout le
groupement on a tous l'envie de gagner de jouer entre potes et de progresser!
Que pense tu de ton début de saison ?
Pour ma part, mon début de saison a super bien commencer 14 buts en 3 matchs
c'est vraiment pas mal, mais comme les coachs disent, il ne faut pas rester sur ses
acquis et ne pas prendre la grosse tête mais sinon je suis pour l'instant assez fier
de mon début de saison !
Quels sont tes objectifs et celles des 3 équipes ?
Mes objectifs cette saison sont faire avancer l'équipe 1 en tout cas je ferais tout
pour... continuer à tout donner sur le terrain jusqu'au bout et continuer à mettre
des buts et gagner encore plein de matchs ! J'aimerais vraiment que cette année
on aille plus haut que la D1 et je sais qu'on peut le faire, il faut juste avoir l'envie ! 
J'aimerais également que les 3 équipes progressent, qu'elles montent en niveaux
et que l'on soit tous assez bien classés et surtout beaucoup de réussite pour tout le
groupement !!!

CATÉGORIE U14-U15

 

Aymeric, après ce premier match officiel pour les 3 équipes
peux-tu faire un bilan depuis la reprise début août de
l'ensemble de ton groupe?

Je suis très content du groupe en général, notre reprise début
août nous à permis d'être prêt physiquement pour ce début de
championnat et de pouvoir au mieux travailler l'aspect tactique
et technique , chose qui était primordiale pour moi cette saison
afin de mieux préparer notre saison ,
les fruits de notre travail ont payé ce week-end avec deux
victoires sur trois. 

LE JOUEUR U15 DU MOIS, KILIAN G,



Le problème a été la finition , beaucoup trop de déchets devant le but , on va remédier à ça sur les
prochains matchs …
Les premiers matchs amicaux pour ce début de saison était très intéressant j'ai été surpris, j'ai vu que le
groupe avais vraiment envie de progresser on a très bien travaillé sur les 3 premiers matchs les résultats
étaient au rendez-vous malgré une défaite . Premier match victoire 6-0 face à Beauvoir , puis le
deuxième match victoire 5-3 face à st Gilles , et enfin défaite 7-2 face à une très belle équipe des Lucs
nous avons su jouer et montrer du jeu malgré ce lourd score ...

Quels sont tes objectifs et celles des 2 équipes ?
Je pense que pour les 2 équipes nous pouvons jouer le haut de tableau pour l'équipe A le haut de
tableau de la D2 et puis l'équipe B le haut de tableau de la D3 on a encore une marge de progression,
je pense que l'on peut faire une belle saison, on a les capacités pour .

Que penses-tu de ton début de saison?
Je trouve que je fais un bon début de saison j'ai été pas mal décisif sur les 3 premiers match moins pour
les deux suivant mais ça va revenir . Si non j'essaye de faire au mieux pour que tout le monde soit à
l'aise dans le groupement . Je vais continuer de bosser à fond et rien lâcher.

Et ton rôle de capitaine?
Je me sent très bien en tant que capitaine j'essaye de m'améliorer et de me mettre à cette
place de leader d'équipe pour encourager encore plus et mettre une très bonne ambiance
dans l'équipe, je m'entend bien avec tout le monde , j'ai envie de continuer et de
m'améliorer pour être au plus près de tout les joueurs d'avoir une équipe qui montre que elle
a la hargne sur le terrain.

Théo, tu as été choisi pour être interviewer le premier, que
penses-tu de cette nouvelle saison, de l'ambiance et du
groupe en général?
Pour cette saison 2020-2021 je trouve que nous avons un bon
groupe, l'ambiance est sympa on bosse bien et on est tous
solidaires. On est en train de créer un vrai groupe, les u17 et u18
emmènent bien les u16 , quand on va allez chercher nos
premiers points en championnat j'espère qu'on va chanter tous
ensemble et montrer que l'on ai une vraie équipe...

Que penses tu du début officiel de l'équipe A, Gambardella et
premier matchs Saint-Gilles?
et un mot sur les matchs amicaux de l'équipe A et B?
Le premier match important de l'équipe A de cette année était
la Gambardella face à Belleville . Nous nous sommes inclinés 3-
0 on a eu réussi a trouver de bon premiers automatismes, c'était
intéressant de jouer face à une équipe plus forte que nous , on a
pu remarquer nos soucis et pouvoir revoir tout ça à
l'entraînement .
Pour le premier match de championnat de l'équipe A face à St
Gilles nous nous sommes inclinés 3-1 , j'ai trouvé qu'on a réussi à
créer pas mal de jeu et c'était intéressant et on arrivait à
trouver de bons automatismes malgré la défaite...

LE JOUEUR DU MOIS
U18, THEO D



LES MATCHS DU
MOIS

U18 A 
- 03/10 à SOULLANS contre PAYS DE MONTS
- 10/10 à ST GERVAIS contre GJ PAYS DU GOIS

- 17/10 à SOULLANS contre FROIDFOND

U18 B 
- 03/10 à NDDR contre  LA GENETOUZE

- 10/10 à NDDR contre BOUIN BOIS DE CENE
- 17/10 à LA GARNACHE contre LA GARNACHE

U15 A 
- 04/10 à COMMEQUIERS contre  CHALLANS 2

- 11/10 à ST FLAIVE DES LOUPS contre GJ 
 ACHARD

- 18/10 à COMMEQUIERS contre AIZENAY 2

U15 B
- 04/10 à COEX contre  GJ COEX VIE JAUNAY

- 11/10 à NDDR contre GJ PAYS DU GOIS
- 18/10 à SALLERTAINE contre GJ PAYS DE

MONTS

U15 C
- 04/10 à LE FENOUILLER contre  GJ PALLUAU

- 11/10 à BOIS DE CENE contre BOUIN BOIS DE CENE
- 18/10 à LE FENOUILLER contre GJ GIVRAND AIG LAND

LA BOUTIQUE

Déjà plus de 50 commandes, merci pour votre
retour. 

COMMANDE DE NOEL :
POSSIBILITE JUSQU'AU 20 OCOBRE !

LE CLIN D'OEIL DU MOIS

Les 4 équipes U 13 se sont
retrouvées le samedi 12
septembre pour préparer leur
saison, une bonne occasion
pour se rencontrer et
préparer les futures saisons. 
Les U 11 les ont imités à
Notre Dame de Riez.


